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Sestri Levante. Una delegazione di autisti di Atp ieri sera ha aspettato nell’atrio comunale il
sindaco di Sestri Levante, Valentina Ghio, per un incontro prima dell’inizio del consiglio. I
dipendenti volevano avere la certezza che seguissero i fatti a quanto promesso in occasione
della giornata di sciopero, con corteo lungo le vie di Chiavari, e presidio davanti a Palazzo
Bianco, svoltosi lo scorso 29 ottobre. 

 

  

 

Gli amministratori avevano garantito azioni concrete e che, nel caso specifico della Ghio,
avrebbe trattato il tema in consiglio comunale. Ieri sera era stato detto ai lavoratori, che la
questione Atp sarebbe stata affrontata con una apposita riunione il prossimo febbraio. Ma
anche la tempistica è importante, non si può più aspettare. Quindi entro fine mese, il sindaco
Ghio organizzerà un incontro, insieme agli altri colleghi ed inviterà anche Regione e Provincia,
nonché i vertici aziendali. Ieri sera in apertura di seduta, intanto ha spiegato la situazione
all’assemblea e raccontato dell’incontro avuto nell’atrio di Palazzo Pallavicini con i lavoratori,
saliti poi insieme a lei nell’aula consigliare. I dipendenti chiedono altresì di vedere i bilanci di
Atp, ed hanno spiegato situazioni e questioni di ogni tipo al primo cittadino di Sestri Levante,
per fare capire la realtà nella quale stanno vivendo. Tra gli esempi che hanno voluto portare,
anche il fatto che l’azienda aveva ottenuto dei contributi dalla Comunità Europea per
l’installazione di antifurti satellitari, mai inseriti, quindi era scattata la sanzione, anche questo a
scapito dei lavoratori. Ricordiamo infine che la lunga seduta di consiglio comunale di ieri sera è
stata incentrata sulla Tares. “Si è trattato di una discussione molto civile e costruttiva, sono
state approvate le tariffe, meno inique che altrove”, commenta il sindaco, “grazie soprattutto al
grande lavoro di riequilibrio portato avanti dal vicesindaco Pietro Gianelli nell’intento di non
penalizzare troppo gli esercizi commerciali più colpiti dall’impostazione nazionale di questo
tributo. Da altre parti abbiamo visto aumenti anche del 150 o 200%”, continua il sindaco, “a
Sestri Levante aumenti contenuti al 20/25 %.”Discusse poi tutte le interrogazioni e votato
all’unanimità l’ordine del giorno sull’abbattimento delle barriere architettoniche proposto dal
Movimento Cinque Stelle.
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